



Procès de Millas : le rôle du droit du dommage corporel

Actualité législative publié le 02/11/2022, vu 1003 fois, Auteur : [Actualités](#)

Le procès de Millas qui s'est soldé par la condamnation de la conductrice du bus dont la collision avec un TER a coûté la vie à 11 collégiens.

Le procès de Millas qui s'est soldé par la condamnation de la conductrice du bus dont la collision avec un TER a coûté la vie à 11 collégiens, blessé et handicapé d'autres, a mis en lumière toute l'utilité de l'avocat spécialisé en dommages corporels.

Ainsi, l'assistance d'un [cabinet expert en dommages corporels](#) ou un avocat spécialisé en la matière pour obtenir réparation du préjudice est une nécessité.

Par dommage corporel, on entend les atteintes physiques à l'intégrité d'une personne ouvrant ainsi pour la victime, un droit à l'indemnisation du préjudice subi.

En effet, quel que soit le dommage corporel, le rôle de ce spécialiste demeure toujours capital. D'ailleurs, plus la situation est complexe, plus son assistance devient indispensable.

L'avocat spécialiste en dommages corporels intervient dans toutes les étapes de la procédure en vue d'obtenir une indemnisation juste à la hauteur des préjudices subis par son client.

Tout d'abord en tant que spécialiste du droit pénal routier cherchera à recueillir les informations sur les circonstances de l'accident en vue de la constitution d'un dossier solide pour assurer la défense de son client. Pour ce faire, il va recourir à l'expertise médicale en vue de comprendre la gravité du dommage et d'évaluer la valeur de l'indemnisation.

Généralement, il dispose déjà d'un expert ou un réseau d'experts médical auxquels il confiera le soin de mener une consultation du client avant l'examen médical officiel. Cette étape est d'une importance capitale. D'ailleurs ne dit-on pas qu'en la matière, l'expertise médicale est la clé de voûte de l'indemnisation des préjudices corporels de la victime. En effet, elle permet à l'avocat de mieux saisir le degré de gravité du dommage et de s'y préparer en conséquence.

Outre le rôle administratif et de conseil de l'avocat spécialisé en droit des dommages corporels, l'utilité de son assistance est encore plus marquée dans le juridique et le judiciaire.

En effet, depuis un arrêt de principe de la Cour de cassation, les conseils sur l'indemnisation des victimes de dommages corporels, relèvent exclusivement de la compétence des avocats.

A ce stade, l'avocat cherchera en amont de toute saisine de la juridiction compétente, à négocier avec l'autre en vue d'un règlement à l'amiable du litige.

Néanmoins, en cas d'échec des négociations, la voie judiciaire sera alors inévitable. Pour ce faire, l'avocat spécialiste en droit des dommages corporels saisira le juge en vue de la désignation d'un

expert-médecin pour effectuer l'examen médical officiel.

Il assiera ensuite son argumentaire sur ce rapport ainsi que des éléments de réponse qu'il personnellement recueilli. Selon le cas, l'avocat pourra contester le rapport de l'expert médical en cas de divergence de points de vue.

Pour vous assurer donc une indemnisation juste à la hauteur du préjudice corporel subi, il est loisible de vous faire assister par un avocat spécialisé en droit du dommage corporel.

En conclusion, personne ne comprend mieux la procédure judiciaire et la façon de s'y retrouver qu'un avocat spécialisé dans les préjudices corporels. Si vous avez subi une blessure, vous avez tout intérêt à demander l'aide d'un spécialiste dans ce domaine. Il vous guidera à chaque étape du processus et veillera à ce que vous receviez une indemnisation équitable pour les dommages que vous avez subis.